

PALABRAS DE LA DIRECTORA

Para mí fue un honor asumir en el año 2014 la dirección de la revista *Miscelánea*. Era la primera vez que una mujer recibía esta encomienda y esto significó un verdadero desafío.

Asumí esta misión con gratitud, pero con la firme intención de dar una dimensión internacional, intercultural y global a la revista.

El fin de *Miscelánea* ha sido y es el de facilitar las investigaciones de profesores, brindándoles la posibilidad de publicar en *Miscelánea*, pero mi cometido a partir de 2014 fue también el de dar visibilidad a los doctorandos y a los alumnos que han realizado excelentes Trabajos de Fin de Máster o Grado y que aspiran a publicar su primer artículo.

Mi meta es que todos los departamentos colaboren y tengan voz, recogiendo con esmero todas las actividades que se realizan en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales.

Los 75 años de vida de *Miscelánea* han sido fecundos y eso no hubiera sido posible sin la dedicación de mis antecesores y sin el equipo que me apoya y me ayuda de manera incondicional. La historia de esta revista se construye gracias a las personas, su colaboración y su cariño. Eso es lo que vivo cada día como directora de la revista *Miscelánea*.

El número 150 es un homenaje y reconocimiento a una gran revista científica que ha tenido siempre la voluntad de promover y recoger las bases de un diálogo interdisciplinar, que se plasma de manera clara y evidente en los contenidos de la revista desde sus albores.

NADIA RODRÍGUEZ ORTEGA